
 
 
Jahresbericht Vereinsjahr 2017/2018 der Präsidentin  
 
 
Schneebareröffnung 2. Dezember 2017 

 
 Der Winter startete sehr früh und darum waren wir in der Lage die Schneebar bereits am 2. Dezember 2017 zu 

eröffnen.  
 
 Trotz des frühen Starts ist der Winter jedoch viel dem schlechten Wetter zum Opfer gefallen.  
 Die Schneebarverantwortlichen Conny und Fabian Laubacher haben mit Ihren HelferInnen viel Arbeit geleistet 

und das wiederum hervorragend gemeistert. Auch die Zusammenarbeit mit dem Bergrestaurant Stockhütte 
funktionierte tadellos. Ohne die Arbeit von Gerry Krättli wäre der Aufwand für die Schneebar nicht zu 
bewältigen. 
 

 Im letzten Winter durften wir auf die Unterstützung von 28 Schneebar HelferInnen zurückgreifen, die Total 92 
Einsätze leisteten. Von diesen 28 Schneebar Helfern waren 5 an mehr als 7 Tagen an der Schneebar im Einsatz 
und kamen in den Genuss, von unserem Jahres Abo Angebot zu profitieren. Die Schneebar war über die Saison 
gesehen an 36 Tagen geöffnet. Der Dank gebührt allen HelferInnen für die Unterstützung. 

 
 

Skinight vom 6. Januar 2018 

 
 Passend zu unserem Jubiläumsjahr organisierten die Bergbahnen eine Skinight auf der Stockhütte. Dabei 

öffneten wir die Schneebar und organisierten den Parallelslalom. Wir begrüssten an diesem wunderschönen 
Abend rund 80 Gäste an unserer Schneebar und bewirteten diese mit Getränken und Würsten. Auch dazu 
vielen Dank den zahlreichen HelferInnen die uns diesen Abend ermöglicht haben und natürlich allen die uns 
besucht haben. 

 
 

RAJC (Rossignol-Achermann-Jugend-Cup) vom 25. Februar 2018 

 
Auch dieses Jahr organisierten wir den RAJC wieder gemeinsam mit dem SC Buochs. Das Rennen musste jedoch 
am 21. Januar 2018 aufgrund des Wetters und den Pistenverhältnissen abgesagt werden. 
 
Obwohl es ein eiskalter und nebliger Tag war konnte das Rennen am 25. Februar 2018 ohne Probleme 
nachgeholt werden. Es waren rund 270 Kinder am Start. 
 
Wir wurden wiederum von sehr vielen HelferInnen unterstützt. Trotz der Kälte und dem dichten Nebel standen 
alle den ganzen Tag im Einsatz und haben unseren Kindern dieses super Rennen ermöglicht. Herzlichen Dank 
allen. 
 
Unsere JO-Kinder waren in diesem Jahr wieder sehr erfolgreich. Es freut uns sehr, dass so viele Kinder 
mitgemacht haben. Bei der Rangverkündigung an der Schneebar, durfte jedes Kind einen Preis 
entgegennehmen. Wir gratulieren allen und sind stolz auf euch. 
 

 

Schneeschuhwanderung vom 3. Februar 2018 

 
 Unsere Guides Vreni und Alex Singenberger haben dieses Jahr wieder unsere Schneeschuhtour, durch die 

verschneite Landschaft auf dem Niederbauen, durchgeführt. Total haben 19 Erwachsene und 6 Kinder 
teilgenommen. Nach dem 1.5 stündigen Marsch genossen wir die Gastfreundschaft vom Bergrestaurant 
Niederbauen. Herzlichen Dank an Vreni und Alex für die schöne Tour und an Christine Ineichen für die 
Gastfreundschaft. 



 
 

Clubrennen vom 24. Februar 2018 

 
 
Ein nebliger und eiskalter Tag stand uns bevor. 80 Skiclub Mitglieder und Gäste haben dem Wetter getrotzt und 
sind zur Clubmeisterschaft angetreten. Mit einem warmen Getränk haben die Mitglieder auch den Aufenthalt 
an der Schneebar nicht ausgelassen. 
 
Zur Rangverkündigung trafen wir uns wie immer im Bergrestaurant Stockhütte bei Gery Krättli und wie immer 
nach den leckeren Spaghetti waren alle wieder gesättigt und aufgewärmt für die Rangverkündigung. Danke an 
Gery für die Gastfreundschaft.  
 
Ehrgeizige Duelle und viel Kampfsport zeigten sich auf der Rangliste ☺. Die schnellsten des Tages waren Simea 
Würsch und Daniel Crawley die als Clubmeister erkoren wurden.  
 
Auch die schnellste Gruppe und der Pechvogel durften an der Rangverkündigung nicht fehlen. 
 
Gratulation an alle und herzlichen Dank für die Teilnahme.  
 
 

Helferfest vom 10. Juni 2018 

 
 In unserem Jubiläumsjahr durften auch unsere Helfer feiern. Statt die gewohnte Helfernote luden wir alle zum 

Helferfest auf die Stockhütte ein. Bei traumhaftem Wetter genossen rund 50 Helfer das Grillfest bei Gery 
Krättli. Im gleichen Atemzug wurde Nathalie Gröbli für Ihre Leistungen im vergangenen Winter geehrt. Ein 
perfekter Anlass. Herzlichen Dank den Organisatoren, an Gery Krättli und allen die teilgenommen haben. 

 
 

Bike-Weekend vom 30. Juni – 1. Juli 2018 

 
Jubiläumswürdig war auch unser diesjähriges Bike-Weekend im Schwarzwald. Total waren 12 Erwachsene und 
10 Kinder mit dabei.  
 
Die Teilnehmer durften bei traumhaften und warmem Wetter am ersten Tag den Feldberg auf 1270 m.ü.M 
erreichen und sich danach im Schluchsee abkühlen. Am zweiten Tag ging es weiter mit einer Rundtour über die 
Höhenzüge des Schwarzwaldes. 
 
Ein perfektes Wochenende mit schönem Wetter, super Trails und viel Spass unter den Teilnehmern. Herzlichen 
Dank den Organisatoren für das super Wochenende. 
 

Dorfmarkt vom 22. September 2018 

 
Dank dem traumhaften Herbstwetter war der Dorfmarkt ein voller Erfolg. 
Unser Marktstand war anfangs voll mit leckeren Kuchen und Torten und Stück für Stück wurde der Stand 
leichter und das Portemonnaie schwerer. Danke an alle BäckerInnen und natürlich allen, die unsere Kuchen 
gekauft und gegessen haben. 
 
 

Skitest-Weekend in Sölden vom 19. – 21. Oktober 2018 

 
Seit einigen Jahren ist der Skiclub am Skitest-Wochenende, mit Arena Sport, in Sölden dabei. Auch dieses Jahr 
waren wieder eine Handvoll Skiclubmitglieder in Sölden mit von der Partie und haben die Wintersaison ein 
klingen lassen. Trotz eisigen Pisten und wenig Schnee hatten alle Teilnehmer viel Spass und sind jetzt schon 
bestens gerüstet für die bevorstehende Saison. 

 
 



Schneebar einrichten am 27. Oktober 2018 

 
Am 27. Oktober 2018 wurde unsere Schneebar für den Winter vorbereitet. Dieser zeigte sich an diesem Tag 
bereits mit ein paar Schneeflocken. Trotzdem konnte alles erledigt werden und wir sind bereit für die neue 
Wintersaison.  
 

 
 

Danke 
 
Ich bedanke mich im Namen des Skiclubs Emmetten bei allen die zum guten Gelingen der Vereinsanlässe und 
Skirennen beigetragen haben. Ohne Euch wären solche Anlässe nicht durchführbar und das Vereinsleben 
könnte nicht mehr existieren. 
 
Ich bedanke mich beim ganzen Schneebarteam für ihren unermüdlichen Einsatz, 
den JO-Leitern, die sich immer wieder für unsere Kinder engagieren und natürlich auch meinen 
Vorstandskolleginnen und Vorstandskollegen.  
Vielen Dank. 

 


